

12/15(月)みんなで しっかり 考えたね！



人権標語、全部見ました。先生たちもたくさん書いてくれました。学校のみんなで、人権について考えることができてよかったです。どれも、一人一人の思いがこもったすばらしい標語ですが、みんなにぜひ見てほしい標語をいくつか紹介します。



悪口は一生残る深い傷あせちるい
泣いているあの子の気持ち考えて山崎こうせい
見てるだけそれもいじめのひとつだよ江田はるき
見ないふりやめて刈り取る差別の芽坂本あおま
無関心すでに心に差別の芽行徳こうた

わるくち いちどい き くろだ
悪口は 一度言ったら もう消えない 黒田こうへい
とも なか て しゅつりは
ともと みんな仲よく 手をつなご 出利葉さら
友だちと みんな仲よく 手をつなご 出利葉さら
ぼくたちは いじめや差別を なくしたい 平川ぎんのすけ
さべつ さべつ ひらかわ
差別なく みんな平等 幸せに 麻生りんか
さべつ びょうどう しあわ あそう
いやだよと 伝える気持ち 大切だ 山崎あかい
ひと ちが やばねでんせんせい
人はみな 違うからこそ おもしろい 矢羽田先生



わたし みゆきしょう せんせい ほんき
私は、御幸小の先生たちとみんなが、本気でい
じめや差別をなくしたいと思いまいにちす、一人一人が行動
すれば、みんなが安心して毎日過ごせる御幸小に
することが、絶対にできると思っています。やり
ましよう。みんなの力で…。

あんしん しゅつりは
安心だ いじめがないな うれしいな 出利葉ひかい

12/16(火)お休みの人、増えてきました…



先週は、なんとか増えずにはすみましたが、
きのうから、体調がよくない人が増えてき
ました。2学期も残り7日で、最後には樂
しいこともあると思うので、できるかぎり予防し
てください。少しでも「調子悪いな…」と思つた
ら、すぐに先生に言って下さい。具合が悪いまま
教室にいると、他の人にうつしてしまうかもしれません。
がまんをせずにすぐに先生
に言って下さい。体力が落ちている
とかかりやすいので、たくさん食べ
てたくさん寝て下さい。



12/17(水)あと1週間で終業式、そして…



はや
早いもので来週の水曜日が終業式です。

2学期もあと1週間にになりました。この
1週間は、学習のまとめをしながら、2
学期の自分の目標やクラスの目標を振り返って下
さい。**振り返り**することで、「**自分は、～ができる
ようになった。これは、…したからだ。**」と、**自分の
成長を感じる**ことができて、嬉しい気持ちになり
ます。また、「**次は、もっと～できるようになりたい。**」
と、**新しい目標も見つかります。**自分が「**これはがんばった！」「成長でき
た！」**ということを思い出しましょう。



12/18(木) 冬休みに向けて①…



やったー、来週の今日から冬休み！！好きなだけゲームしたり、スマホで動画見たりできるぞ…と思っているそこのあるあなたへ。「やりすぎ・見すぎ」は、絶対よくない。心にも体にも。何より大事な時間が…。だから、冬休みに入る前に、ほかの楽しみも見つけておきましょう。読書や運動、いいですね。絵をかいたり物を作ったりすることが好きな人は、それもたっぷりできますね。私は、新しいパズルを作ろうかな…！家族みんなでわいわい遊ぶのも…。あなたの大切な時間を、ゲームやスマホに奪われないように。

